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Fomos perguntar a alguns dos treinadores de top em Portugal, quer a nível de clubes quer de
selecções, as suas opiniões sobre as mudanças das regras e algumas sugestões que
gostariam de ver implementadas. Aqui estão as suas respostas a estas quatro perguntas.

  

    

  

  
  É a favor da mudança do garrafão para uma forma rectangular em detrimento da forma
trapezoidal? Se não, porquê?
  
  Sou a favor.
  
  É a favor da mudança da linha de 3 pontos para os 7,25 metros ( 23,9 pés )? Se não,
porquê?
  
  Sou a favor.
  
  É a favor da possibilidade dos jogadores dentro do campo poderem pedir um desconto
de tempo? Se não, porquê?
  
  Sou a favor.
  
  Qualquer outra sugestão?
  
  Devia haver também o semi círculo na área restritiva no sentido de preservar o ataque e o
espectáculo, fazendo com que nessa zona, não haja faltas ofensivas.Outra sugestão é no
sentido de As situações de bola ao ar que se verifiquem durante o jogo sejam derimidas
através de bola ao ar e não de posse de bola alternada. Esta mantinha-se só nos inicios dos
2º,3º e 4º quarto. Por último, que a boa atitude dos jogadores a atirarem-se ao chão para
recuperar uma bola, não seja penalizada com "passos". Acabar com essa regra muito injusta.
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